Laurence Bergeron Alma, École Camille-Lavoie 1<sup>er</sup> cycle, secondaire 1

## La planète Leminou

Leminou est une planète incroyable. Malgré qu'elle soit très petite, même plus petite que Mercure, elle est assez extraordinaire. En fait, c'est une planète entièrement poilue tel le pelage d'un petit minou, d'où son nom. Le poil qui recouvre le sol de Leminou est de toutes les couleurs que vous pouvez observer sur le dos d'un chat. Cet endroit est très invitant, vous ne trouvez pas? De plus, au milieu de Leminou, il y a une centrale et un volant. Ainsi, les habitants peuvent déplacer la planète n'importe où dans l'univers tel un vaisseau spatial.

La création de cette planète est très récente. Son existence a débuté le 18 mars 2004. Elle est donc présente dans notre univers depuis presque 13 ans seulement. Par pure coïncidence, je suis née la même journée que ce lieu fabuleux. Laissez-moi vous expliquer comment cette planète est venue au monde. Premièrement, vous devez comprendre que cela a pris 18 jours, du premier au dernier morceau, avant qu'elle soit terminée. La création commença donc le premier mars 2004. C'est un petit chaton, surnommé Mini Ninja, qui est à l'origine de cet endroit invraisemblable. Ce minou adorable, mais redoutable, n'aimait pas vivre avec les humains. Il voulait un endroit calme et douillet où il pourrait relaxer et faire tout ce dont il avait envie. Surtout, il désirait un endroit sans humains! Il a donc décidé d'agir. Il a rassemblé plus de dix millions de chats dans le monde qui, comme lui, désiraient connaître un monde sans humains. Ensemble, ces petits animaux ont réussi à attraper une météorite dans l'espace. Ils ont ensuite collé des tonnes et des tonnes de poils de chat sur la petite comète, puis enfin, après 18 jours de travail, ils ont créé le paradis des chats.

Sur Leminou, vous aurez deviné qu'il y a des chats, énormément de chats. En fait, il y a actuellement un milliard de minous qui habitent cette planète. Nous ne pouvons rien voir d'autre sur cette planète que ces petites bêtes adorables et poilues. Il a des minous : des blancs, des noirs, des beiges, des gris, des roux et même des brun caramel! Sur Leminou, tous les chats sont égaux et ont les mêmes droits que les autres. Même Mini Ninja ne se croit pas supérieur. Je crois que ces animaux ont eu beaucoup plus d'intelligence sur ce point que les humains! Les félins ont pris plusieurs habitudes surprenantes à force de vivre sur leur planète. Premièrement, ils ont créé des bassins où ils élèvent des poissons de toutes sortes. Ainsi, ils peuvent en manger énormément! Deuxièmement, les chats ont des usines qui produisent des croquettes, de l'herbe à chat et des pelotes de laine en quantité époustouflante. Finalement, chacun des chats a son propre lit, douillet à souhait.

Les minous de Leminou s'ennuient d'une ancienne habitude. C'est plus qu'une habitude : c'est leur activité favorite. Cette activité, elle est beaucoup moins amusante sur la nouvelle planète. Les chats aiment chasser les souris. Le problème, c'est qu'il n'y en a pas sur Leminou. Ils doivent donc chasser les poissons, et cela est beaucoup trop difficile et effrayant. Ils ne veulent pas toucher à l'eau! Alors, un jour, Mini Ninja a repéré la planète

des souris. Jusque-là, il ignorait son existence. Il a ensuite rassemblé une énorme armée de félins, puis tous ensemble, ils se sont dirigés vers la planète ennemie. Ils savaient qu'une fois que la planète des souris, surnommée la planète Souriceau, serait conquise, ils auraient une vie absolument parfaite. Vous saurez que les félins de Leminou n'ont toujours pas réussi à conquérir Souriceau. Depuis 13 ans, ils attendent le bon moment, car ils veulent être certains de réussir. Je peux déjà vous assurer que lorsque ce jour arrivera, le bonheur pourra se lire sur leurs jolis minois.

Vous avez compris qu'il existe, quelque part dans l'univers, une planète où règnent les chats. Vous pouvez toujours rêver de cet endroit, mais jamais on ne vous laissera y mettre les pieds. Cet endroit incroyable, bien qu'il manque de souris, est un paradis. Pour tous les minous du monde, rendez-vous sur Leminou!